

MSS 385
714/1264
C.1

Sábado 4 de Noviembre de 1916

No es Nacional

Como se ha anunciado, mañana se colocará la primera piedra de un centro deportivo que se arroga el nombre de Estadium Nacional, sin que hasta hoy se conozca la causa, pues la nueva fundación tiene tanto de nacional como cualquiera institución privada.

Nuestros lectores recordarán que cuando se trató de buscar local para establecer el Estadio, varias personas creyendo que se trataba de una obra en beneficio de todos los elementos deportivos del país, ofrecieron ceder gratuitamente el terreno, para edificarla, y el Gobierno mismo nombró una comisión compuesta de personas entendidas y respetables para que informara sobre la ubicación que debía preferirse; pero la Federación Sportiva que cuenta con solo una pequeña parte de los "sportsmen" nacionales - y cierra sus puertas a los restantes - se desentendió de la comisión nombrada por el Gobierno, y procedió a adquirir por su cuenta, y en forma harto dudosa, otros terrenos, declarando que nada tenía que ver con el Fisco, y edificaría por sí misma el Estadio, con los dineros que obtuviera del público. La construcción costará más de un millón de pesos, y no parece ^{muy} improbable que una tan cuantiosa suma pueda acumularse con erogaciones privadas; pero ese es un asunto de la Federación, y ojalá logre su propósito.

Planteadas las cosas en este terreno, se comprende que nada tiene que ver el Gobierno con semejante institución que de tal modo lo ha tratado. Sin embargo, se ha dicho, que asistirá a la colocación de la primera piedra de la obra, el Presidente de la República, algunos colegios del Estado, etc.

Nos parece ~~muy extraño~~. La forma en que se ha tramitado el negocio de adquisición de terrenos, ha sido muy sospechosa, y, aún, el secretario de dicha institución, acusado por la prensa de haber solicitado gratificaciones de los vendedores, no ha levantado los cargos que pesan sobre su actuación. Sería curioso ver al Presidente, altas personalidades y establecimientos del Estado, prestigiar con su presencia el negocio de una sociedad particular que se ha prestado a dichos comentarios.

Esa solemnidad vendrá bien cuando se trate de un centro deportivo verdaderamente nacional, que sea el punto de reunión de todos los "sportsmen", y no de un estrecho círculo de ellos.

Entre tanto, convendría activar la creación del Consejo de Educación Física, solicitado por los educadores, y que vendrá a poner término a los peculados particulares e intereses de grupo, altamente perjudiciales en una obra ~~de~~ patriótica y de mejoramiento de la raza, como es la persiguen los deportes.

L.
